

# *Ganó cubano Echevarría en Karlsruhe*

---



La Habana, 3 feb (RHC) El saltador cubano Juan Miguel Echevarría ganó este sábado con 7 metros y 97 cm la competencia de atletismo bajo techo en la ciudad alemana de Karlsruhe.

El joven saltador, de solo 19 años de edad, lugar 15 en el mundial al aire libre de Londres 2017, se situó hoy por delante del alemán Julián Howard (7,78), y del uruguayo Emiliano Lassa , que se estiró hasta los 7,66 m. En total compitieron siete saltadores

Según el calendario divulgado por la federación cubana de atletismo, Echevarría, tiene previsto volver a competir el domingo 11 de febrero en el mitin de la ciudad francesa de Metz, junto a su compañero Maykel Masso y el vallista Roger Iribarne.

Cuba, con nueve atletas, se prepara para participar del 1 al 4 de marzo próximos en el Campeonato Mundial bajo techo que se disputará en la urbe inglesa de Birmingham

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154295-gano-cubano-echevarria-en-karlsruhe>



**Radio Habana Cuba**